



Orientierungsfahrt des MSC Kempenich für Classic – und aktuelle Fahrzeuge

Am Sonntag, dem 16.05.2004 wurde im Rahmen der 14. Auflage der ADAC Raiffeisen- Oldtimer - Classic "Rund um Kempenich" die Orientierungsfahrt des MSC Kempenich für Classic – und aktuelle Fahrzeuge durchgeführt.

Die Orientierungsfahrer wurden ab 11:31 Uhr auf die, vom Fahrtleiter Willi Frank, sehr anspruchsvoll ausgearbeitet Strecke geschickt. Es galt, die Idealstrecke anhand von Fahraufträgen zu finden. Es wurde nach Chinesenzeichen, Fischgräte und Wurmskizze gefahren.

Zum Lösen der Aufgaben hatten die Teilnehmern 220 Minuten plus 40 Minuten Karenz zur Verfügung. Wie bei der ersten Etappe der Oldtimer-Classic wurde das einhalten der Idealstrecke durch Stummwächter am Straßenrand sowie das Anfahren von Stempelkontrollen überwacht.

Für den MSC Kempenich waren Udo Hantel und Heinz-Bernd Baumeister am Start. Dem Team war jedoch kein Erfolg beschieden. Heinz-Bernd Baumeister wurde mit der alten Weisheit der Orientierungsfahrer konfrontiert: „Wer lesen kann ist klar im Vorteil“. Aufgrund seines Rechenfehlers bei der Fahrzeit wurde die Fahrt zu früh beendet. Dem entsprechend hagelte es Fehlerpunkte. Es konnte aber immer noch der vorletzte Platz in der Klasse aktuelle Fahrzeuge erreicht werden.

Den Gesamtsieg in der Klasse der aktuellen Fahrzeuge errang das Team Hans-Peter Nees und Elke Nees beide vom MSC Adenau.

Den Gesamtsieg in der Klasse der Classic Fahrzeuge teilten sich die Teams Margit Röhrich und Lothar Röhrich sowie Alfred Novotny und Markus Palm alle vom MSC Adenau.

Der MSC Kempenich bedankt sich bei allen Sponsoren, hier besonders bei der Volksbank RheinAhrEifel eG. für ihre Unterstützung. Vergessen wollen wir aber auch nicht die Helferinnen und Helfer sowie die Spender der Kuchen, die einen großen Anteil am Gelingen der Veranstaltung hatten.



Volksbank RheinAhrEifel eG.